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 私は、今回 5月 16 日から 5月 18日までの 3日間沖縄平和行進に初めて参加させて

もらいました。今回、現地沖縄に行って感じたことは、自分が思っている以上に市民

の方々は大変な思いをしているという現実でした。 

初日は結団式を行い、各支部代表の方々と交流をしました。そこで、沖縄の現状、

平和行進が行われる意味を知ることができました。二日目は平和行進を行いました。

全港湾は普天間基地コースの約 12 キロの道なりをシュプレヒコールを行いながら歩き

ました。平和行進では現地の沖縄の一般参加の方々と、また各団体の方々とも歩き、

市民の平和な暮らしを訴えながら歩きました。三日目はひめゆり資料館と海軍豪の視

察予定でしたが、諸事情により参加することはできませんでした。 

最後に私が今回の平和行進に参加してよかったと感じたところは、各地方、各支部

の方たちととてもいい交流ができたことです。各支部ではどんな活動をしているの

か、日本海地方敦賀支部として各支部の皆さんと一緒に頑張っていきたいと感じまし

た。また、身近な人の死について本当に考えさせられる体験となりました。今回の経

験を次の世代、後輩たちへ伝えていきたいと思います。ありがとうございました。 


